



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens

Le 17 décembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Au cours de la rencontre, les deux interlocuteurs ont discuté de la coopération entre le Patriarcat e Moscou et l'Église catholique romaine, en particulier du dialogue au sein de la Commission théologique mixte orthodoxe-catholique, ainsi que dans le domaine des échanges culturels et des échanges d'étudiants.

L'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, le père Alexis Dikarev, du secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes, l'archevêque Ivan Yurkovitch, nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque Paolo Pezzi, ordinaire de l'archidiocèse catholique de la Mère de Dieu à Moscou et le père Hyacinthe Destivelle, membre du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens participaient à cette rencontre.